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10 つ　市　議　会　だ　よ　り

問　医療、療育、相談機能とし

ての津市発達支援センター構想

策定の必要性について見解は

答　現在、発達障がいを総合的

に支援する施設が無く、発達支

援センターの必要性を感じてい

る。今後、国・県の動向を注視

しながら療育センターの機能拡

充について検討していきたい。

　　　　●一般質問●

1　在宅医療の推進について

⑴　津市における在宅医療の認

識は

⑵　津市の在宅医療の現状は

⑶　第4期介護保険事業計画、

地域包括ケアからの具体的取

り組みは

⑷　地域包括支援センターの機

能強化策は

2　発達障がい支援の推進につ

いて

⑴　津市療育センターを含む発

達障がい支援システム整備構

想の実現に向けて

ア　教育委員会、津市こども総

合支援室との連携は

イ　医療、療育、相談機能とし

ての津市発達支援センター構

想策定の必要性は

3　生活保護対策の強化につい

て

⑴　職員体制（ケースワーカ

ー・ＳＶ）の強化を

⑵　生活再建、自立支援策の取

り組みは

4　津市障がい者支援の課題か

ら

⑴　通所サービス利用促進事業

の継続を

⑵　重度在宅障がい者訪問入浴

サービス補助事業を

5　省エネ対策について

⑴　通学路における集落間ＬＥ

Ｄ防犯灯設置事業の進捗状況

は

⑵　ＬＥＤ照明導入補助事業の

拡充を

ア　自治会ＬＥＤ防犯灯補助の

増額を

イ　中小企業ＬＥＤ導入補助を
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〈発言持ち時間：72分〉
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問　市長就任4ヶ月が過ぎ、前

葉市政が見えてこないがどの様

に考えるか

答　市民の命を守る、市民の心

をつなぐ、市民の暮らしを創る

という3つの柱に沿った施策に

順次取り組み、懸案事項や課題

に迅速に対応しながら、必要に

応じ軌道修正を図っていきたい。

　　　　●一般質問●

1　市長の考えを尋ねる

⑴　市長就任4ヵ月が過ぎ前

葉市政が見えてこないがど

の様に考えるか

⑵　津市の県内外への売り込

みと東京事務所の活用をど

の様に考えるか

2　ＺＴＶケーブルテレビの利

用料金について

3　重症患者の救急搬送につい

て

4　資源物の収集、運搬行為の

禁止に係る条例の施行後につ

いて

⑴　現状の把握は

⑵　今後の施策は
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〈発言持ち時間：48分〉

注）ＳＶ：スーパーバイザーの略。生活保護担当ケースワーカーを指揮監督する職員の通称で、社

　　　　　会福祉法上は査察指導員という。


